



J - 5

Dès le 30 et le 31 janvier, mobilisation générale !

Le gouvernement commencerait-il à s'inquiéter de sa majorité à l'Assemblée nationale ? C'est la question que nous pouvons légitimement nous poser au regard du nombre de députés pro-macroniste qui s'expriment pour dire qu'ils et elles ne voteront pas le projet de réforme gouvernementale des retraites.

Indiscutablement, la pression de l'opinion publique et le très haut niveau de mobilisation du 19 janvier dernier pèsent pour des élu-e-s dont l'électorat est opposé à ce projet tout aussi inutile qu'injuste.

Inutile, car le prétexte d'un déficit de 12 milliards d'euros ne tient pas la route. Non seulement cela représente moins de 3% du budget consacré aux retraites, mais il est aussi à mettre en comparaison des 75 milliards d'exonérations de cotisations sociales patronales offerts aux entreprises, aux 360 milliards injectés dans l'économie pour sauver les banques, aux 400 milliards d'augmentation du budget des armées...

Injuste, car ce projet de réforme ne règle aucun problème concernant les basses pensions, la reconnaissance des pénibilités, la situation des femmes, les carrières longues, les carrières hachées, les poly-pensionnés, etc... au contraire elle les aggrave !

D'ailleurs, le vernis du discours des membres du gouvernement commence à s'écailler, tels les propos du ministre des Relations avec le Parlement, Franck Riester, qui a reconnu que la réforme des retraites et le report de l'âge légal pénaliseront « *un peu* » les femmes...

Poursuivons les échanges avec les travailleurs et les travailleuses des transports, proposons de nouveau de nous mobiliser dès le 30 janvier dans le secteur des transports routiers, et tous ensemble le 31 janvier, dans la grève et dans la rue !

À la RATP, un appel unitaire de l'ensemble des syndicats représentatifs a été lancé pour faire du 31 janvier un nouveau temps (*très*) fort de la mobilisation.

Dans les remontées mécaniques, la CGT et FO appellent à la grève le 31 janvier, contre la réforme des retraites et de l'assurance chômage !

Chez les routiers, à Kuehne+Nagel, la grève a commencé à 5h ce matin sur deux sites en intersyndical CGT et CFTC.

La dynamique de lutte est enclenchée, tous ensemble imposons au gouvernement et au Président de la République le retrait de sa réforme !